

PDG/Tournée nationale du secrétariat exécutif/Koula-Moutou "Veillons sur notre enfant"



Eric Dodo Bounguendza lors de son arrivée au CDI de Koula-Moutou.



Les officiels lors de la rencontre.



Une vue des militants.

J.K.M

Koula-Moutou/Gabon

Exhortation du secrétaire général du PDG, Eric Dodo Bounguendza, invitant ses troupes à œuvrer à la défense des intérêts de leur famille politique.

Il fallait s'y attendre. Les militantes et militants du Parti démocratique gabonais (PDG) du département de la Lolo-Bouengué et de la ville de Koula-Moutou ont réservé un accueil des plus chaleureux, le 24 juillet dernier, au secrétaire

général du PDG, Eric Dodo Bounguendza, et à l'ensemble des membres de sa délégation, au deuxième jour de leur périple dans la province de l'Ogooué-Lolo. Une visite riche en émotions, ponctuée par une rencontre politique au Centre de documentation (CDI) Paul-Kouya de Koula-Moutou au cours de laquelle, le secrétaire général du PDG a appelé ses troupes à consolider la cohésion et l'unité dans leurs rangs, en veillant tout particulièrement "sur l'existence du PDG". Une responsabilité d'autant plus importante que le PDG a vu le jour dans le chef-lieu de la pro-

vince de l'Ogooué-Lolo, le 12 mars 1968, sous-tendu par la volonté de son père fondateur d'en faire un creuset de l'unité nationale. Un héritage qu'il convient, pour ainsi dire, a précisé Eric Dodo Bounguendza, de préserver, perpétuer et léguer aux prochaines générations. "Vous n'avez pas le droit de blaguer avec cette responsabilité. Vous devez travailler et veiller à l'existence du PDG, parce que c'est votre enfant", a-t-il clamé, dans une salle comble toute acquise. "Un enfant, devenu adulte qui ne cesse d'œuvrer à la préservation de la paix et au développement de notre

pays", a-t-il laissé entendre. Conscients de la responsabilité historique qui repose sur leurs épaules, les militants, par la voix de la secrétaire provinciale, Élisabeth Nyongo, ont réaffirmé "leur attachement et leur fidélité" aux idéaux de leur formation politique et à son distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba. "Berceau du PDG, Koula-Moutou est, et demeure, une terre du PDG", a-t-elle lancé. Illustrant au passage cette fidélité et cette hégémonie par les résultats satisfaisants obtenus par sa formation politique aux élections législatives et locales d'octobre dernier, dans le département

de la Lolo- Bouengué. Sur douze sièges de députés en effet, le PDG en a obtenu onze. Et ledit parti dirige huit conseils locaux sur neuf. Une position dominante sur l'échiquier politique local, avec pour corollaire la nécessité d'apporter des solutions aux problèmes auxquels sont confrontées les populations, de manière à contribuer à l'amélioration de leurs conditions de vie. Dans la foulée, Eric Dodo Bounguendza a présenté à l'assistance les deux membres du Comité permanent du Bureau politique pour le compte de l'Ogooué-Lolo, confirmés dans leurs fonctions à la

suite des changements intervenus, le 12 juin dernier, dans les organes délibérants et exécutifs de ce parti politique. Il s'agit notamment de Blaise Louembe et Régis Immongault Tatangani. À ce titre, a-t-il précisé, il leur incombe la charge de coordonner et de superviser les activités politiques du PDG dans cette province. Aujourd'hui, Eric Dodo Bounguendza et l'ensemble des membres de sa délégation sont attendus à Lastoursville, chef-lieu du département de Mulundu, dernière étape de leur périple dans l'Ogooué-Lolo.

Intersession parlementaire/Libreville/2e arrondissement/1er siège Le député Aurélien Ntoutoume Mébiame édifie ses électeurs

F. M. MOMBO

Libreville/Gabon

C'était au cours d'une tournée qu'il a commencée le week-end dernier.

PROFITANT de l'intersession parlementaire, le député du Parti démocratique gabonais (PDG) dans le 1er siège du 2e arrondissement de la commune de Libreville, Aurélien Ntoutoume Mébiame, est allé au contact de ses électeurs, le week-end dernier. Ainsi, de Pleine-Oréty en passant par Messandza jusqu'aux Cocotiers, l'élus a communiqué avec les populations de sa circonscription électorale. L'ordre du jour de ses rencontres étant le compte rendu des activités parlementaires lors de la première session ordinaire, le natif de Nkémbé s'est d'abord employé à expliquer le rôle d'un député, avant d'évoquer les activités qui ont ponctué cette première session. Aurélien Ntoutoume Mébiame a ainsi égrainé les différentes lois qui ont été examinées et adoptées par la représentation nationale tout au long de cette session. Parmi les textes les plus importants, le nouveau Code des hydrocarbures. Il a en outre invité les uns



Le député Aurélien Ntoutoume Mébiame (micro) lors de l'étape...



... des Cocotiers. Ici, les populations du quartier suivant l'intervention de leur élu.

et les autres à suivre les activités de l'Assemblée nationale par l'entremise de la chaîne de télévision publique (Gabon 1ère) qui transmet désormais, en direct, chaque mercredi, la séance des "questions orales aux membres du gouvernement". À noter qu'à chaque étape, l'exposé du député a été suivi par un jeu de questions-réponses

avec ses hôtes. Soulignons que parmi les personnalités qui ont accompagné le député Aurélien Ntoutoume Mébiame, figurait son collègue du 6e arrondissement de Libreville, Julien Assoumou (CLR). Ce périple va se poursuivre très prochainement dans d'autres quartiers de la circonscription politique du parlementaire.




Communiqué :

La Direction Générale de la Documentation et de l'Immigration informe les usagers que de nouveaux horaires sont adoptés afin de résorber les problèmes d'affluence au service des passeports à partir du Lundi 22 juillet 2019, et ce pour une durée de trois mois.

Le service sera donc ouvert au public :

- Du lundi au vendredi de 7h30 à 20h ;
- Le samedi de 9h à 14h.

Par ailleurs, il est mis en place un bureau dédié à l'étude des dossiers en instance afin de leur donner suite dans des délais raisonnables.

La DGI